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人物

“潮萌男神”张艺兴童心未泯

! ! ! !作为韩国当红男团 !"#中唯一
中国籍成员，多栖发展的张艺兴已成
为炙手可热的小暖男。而他在综艺节
目《极限挑战》中展现出来的谦逊有
礼、无惧险阻、努力向上的暖男形象
更是深入人心，让他成为家喻户晓的
“潮萌”男神。男神是别人给的称呼，
而在上海音乐厅韩国潮牌 $%&'(%)的
*+,-秋冬新品秀上，张艺兴则自爆其
实自己私下是个童心未泯的可爱男
生。作为亚洲首位代言人，当天的张
艺兴一身潮服亮相，又萌又帅。在舞
台上他是努力努力再努力的韩流先
锋，在生活中他也有不少自己的穿衣
主张，亲民的他当天他不但分享了自
己的穿衣心得更与粉丝亲密互动，引
得粉丝直喊：太幸福！

陈意涵运动护肤两不误

! ! ! !电视荧幕上美美的女明星们，总
是不免成为粉丝们争相学习的好榜
样。早已过了而立之年，却总是看起来
无比娇嫩的台湾女星陈意涵，向来有
“元气女神”之称。近日，她亮相申城出
席屈臣氏燕窝沁白系列的新品活动，
作为该系列的全新代言人跟大家分享
起了自己的美肤心得。其实陈意涵是
一个喜欢户外活动的超级运动达人，
她的白皙肌肤一定不是在室内“躲”出
来的，而她自己也说，其实白皙肌肤不
意味着不可“见光”。平日在阳光下运
动之后，必须积极做好护肤工作，让有
可能被紫外线伤害的肌肤马上得到调
理！所以除了建议大家做好基础护肤
之外，也强调说要坚持每天使用高品
质的护肤品不可或缺！比如她自己就
很喜欢亮白肌肤方面的护肤品，可以
快速补充肌肤水分，同时亮白那些暗
哑肌肤，让肤色比较明亮。

首部长江源环保纪录片上映

! ! ! !在一片喧嚣的贺岁档中，由浩泽中国水之声打造的纪录片《共饮一
江水》亮相上海永华影城，成为中国首部登陆大荧幕的长江源环保生态
纪录片。在首映现场，我们了解净水侦探———浩泽巨型净水探头从长江
源出发，沿江而下，漂流至重庆、武汉、上海等长江流域多个城市对水质
进行监测的精彩内容，还一起监测了生活饮用水水质。现场观众在观看
完纪录片后纷纷被中国水之声志愿者团队不远千里，挑战极限的环保
热忱所打动，更表示希望亲自参与中国水之声活动，为水发声。著名媒
体人罗菲雅女士在观看完纪录片说到：“《共饮一江水》全角度还原了长
江源生态的真实状况，不仅为大家带来“父亲到死 一步三回头”催人泪
下的母亲河情怀，更为大家带来中国水之声导师和志愿者团队为水发
声的心愿，是贺岁档中难得的纪实影像。”

第三期SEA-Hi论坛落幕

! ! ! !由上海市规划和国土资源管理局发起、上海市城市规划设计研究
院主办的第三期 .!/012论坛活动近日圆满落幕，包括复旦大学社会
学系教授于海，同济大学建筑与城市规划学院教授王伟强，.34东方
广播中心首席节目主持人秦畅，上海博物馆原馆长陈燮君等在内的多
位嘉宾，分别以各自的视角，分享他们的上海情怀，畅谈城市未来。著名
篮球投资人姚明也以视频交流的形式参与到论坛活动中。据悉，论坛译
名“思海”正是寓意海纳百川之意，彰显海派文化特征。此外，在活动现
场，嘉宾还与市民朋友们进行了互动交流，共同展开对上海城市空间的
未来畅想，共同描绘一个更有活力、更显人文、更具情怀的上海。
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《伪装者》和
《琅玡榜》的轮番热
播，让王凯成了
2015年电视荧幕上
名副其实的“三高
王”，颜值高，演技
高，人气高。更让他
秒杀了一大票女粉
丝，学名“靖王妃”。
在先后抢占了电视
荧屏，时尚杂志之
后，这次他又高调
抢占了我们的版
面———靖王妃们，
来收文吧！
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王凯说有时候朋友们会说他不分轻重!不分场合像个孩子!但他自己

其实觉得这没什么不好"他说#$我觉得对演员来说!童真其实是一个很重

要的创作源泉!所以不管怎样!我都希望给童真保留一块地方% &

! ! ! !什么是优质偶像？长得帅，人品好，演
技好，大长腿……这些统统不能落下，现在
王凯还让这一标准中又多加了一条，就是
“手要又长又美”，可谓是帅出了新高度！王
凯的手美到啥程度？美到让他后悔小时候
没去学钢琴，美到让他成了腕表活动的高
出勤率选手。日前，王凯现身南京德基广
场为 56/789伯爵珠宝腕表专卖店站台。
知道偶像要来，“靖王妃们”早早做好了准
备，将商场围了个水泄不通。当一身黑色
礼服套装的王凯帅气出现的时候，整个现
场顿时被尖叫声淹没，连见惯了大场面的
现场媒体都受了一惊。
面对热情到来的“王妃们”，王凯也表现

得相当亲切。为配合美手王的称号，王凯还
不时举起双手跟粉丝们展示下……王凯说：
“生活中我也会佩戴腕表，只是会根据不同
的场合，比如像今天这样的正式场合，就会

选择比较有质感的，超薄的，皮带质地的；像
平时生活中，可能会选择比较运动一点，休
闲一点，比较随意一点的款式。”而着装上，
如果不是出席活动，王凯也会更喜欢简单些
的装扮，比如牛仔裤和运动鞋，不要让自己
束缚太多。对于自己被频频提及的美手，王
凯显然已经欣然接受了，在早前的媒体采访
中，他还自己打趣说自己曾跟爸妈抱怨说为
什么小时候不培养自己去学钢琴，结果老爸
特别逗地说：“我哪知道你现在手指长这么
长啊。”竟让他无言以对，忍不住大笑。说到
*+,:年对他的意义，王凯用到了一个词“收
获”。在他看来，*+,:年他收获了观众对自
己的肯定和喜爱，收获了人们对他演技的认
可，这些对他而言都是最宝贵的。而对于“大
器晚成”的评价，王凯则不以为然，虽然他也
觉得做演员的确需要运气，但其实跟很多前
辈相比，自己其实已经很幸运了。

高颜值的一双手

“靖王”是自己的理想人格

! ! ! !出演《琅玡榜》前，王凯还不够红，以至
于媒体爆出他要演“靖王”时遭到了书迷们
的一片质疑声。王凯说当时他自己也有些伤
心，觉得很难过。“我身边的很多朋友、同事
都来安慰我，说你不要想太多，关注度这么
高的作品，不管是谁多多少少都会受到质
疑。后来我自己想明白后就开始调整自己。
其实我骨子里是一个不服输的人，有时候你
越抛给我难题，我就要越征服。所以我想，无
非就是质疑我嘛，无所谓，到时候我演完之
后，我希望呈现在你们面前的是———说一个
很难听的话———让你们自己打脸！”王凯说
到做到，现在他已经是王妃无数的靖王了。

王凯说自己之所以喜欢“靖王”，
是因为它其实是自己的理想人格，他
的身上有很多在现代社会非常难
能可贵的东西。出演靖王时，王
凯穿着里三层外三层的古代
戏服，让人感觉身材刚刚好，
可穿上平时的衣服，大家
才发现他真是太瘦了，以
至于每次见到“靖王妃们”
都被勒令多吃点。弄得王

凯自己也很无奈，“其实我一直在吃，但就
是胖不起来，去医院看，医生说是脾胃不
和。”他打趣道：“好像脾胃不和可以解释好
多问题。”跟电视剧中沉稳内敛的个性不
同，生活中的王凯居然轻松而幽默，而他对
自己的评价则是“在男人与男孩之间游
走”，“我有时可以很活泼，有时候又会让人
感觉比较稳，不同状态的时候，可能气质也
不同。”王凯现在的片约可谓拿到手软，
*+,-年的档期都已经排满，“*+,-年我就
三个字‘拍拍拍’！”除了即将上映的《青丘
狐传说》和《欢乐颂》，他现在还在拍摄一
部新剧叫《放弃我，抓紧我》，出演霸道总
裁陈亦度，而女主角则是一直人气极高的
偶像剧女王陈乔恩。此外，王凯还刚刚完
成了一部电影的拍摄。总之，不管从哪个
角度来说，王凯现在是彻底红了！片约不
断，新作不断，对粉丝们来说无疑是个好
消息，但王凯自己却不敢掉以轻心，他时
刻都在告诫和提醒自己，内心要尽量沉下
来，不要越来越浮躁。他说：”演员其实就
是一个职业，就该好好把戏演好，其他都是
浮云，不忘初心吧。”


